

令和 5 年10月11日

保護者の皆様へ

紀の川市立池田小学校
校長 上野 大雄

登下校時の周辺道路への駐停車について(再度のお願い)

平素は、本校教育にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、昨年度もお願いしたのですが、また最近、児童の送迎が多くなってきており、送迎の車の駐停車により周辺の道路が危険な状況にありますので、再度お願いをいたします。

学校周辺道路への駐停車は、徒歩で登下校している児童にとって、歩くスペースがとても狭くなり危なくなっています。また、送ってきてもらった児童が降車する際も、駐停車で狭くなった道路を車が往来しており、非常に危険な状態となっています。そして、地域住民の方々にも大変迷惑をかけており、学校に多くの苦情のご連絡をいただいています。

特に南中郵便局前道路への駐車が多く、危険な状態となっており、保護者の皆様には節度ある対応をお願いいたします。

本校では、「徒歩による登下校」が基本であり、ほとんどの児童が歩いて学校に來ています。また、ケガや体調等の理由で車での送迎を希望される場合は、遠慮なく学校にご連絡ください。「児童送迎許可車」のカードをお渡ししますので、登下校する児童に注意の上、学校敷地内に駐車ください。

なお、送迎が保護者ではなく、祖父母等ご家族の場合、この「お知らせ」を知らないこともありますので、送迎されるご家族にも必ずお伝えください。

本校の児童が安全・安心に登下校するために、また本校が地域に迷惑をかけることのない学校であるために、ご理解とご協力をお願いします。